

みどり園通信

Vol.39

みどり園広報委員会編集

2019年12月号

「わくわく レクリエーション 参加しました」

11月15日、早水公園体育文化センターで、べいすんネットワーク主催の「わくわくレクリエーション大会」が開催されました。園から、11名のご利用者が参加し、『玉入れ・フライングディスク・輪投げ・ボーリング』に参加しました。大変盛り上がり、楽しまれました。

ぼんち君と記念撮影♪



あぁ～惜しい☆彡



入れ～(ー)！



みんなで力を合わせるぞ～



準備体操(/・ω・)/



キャッチするぞー！！



リズムよく、1・2・3・4♪



よし！真っ直ぐいった！



みどり園の 取り組み



交通安全啓発活動について

飲酒運転根絶月間（12月5日～31日）に先駆けて、11月29日に交通安全啓発運動を行いました。早朝にも関わらず、地域の方も参加してくださり、ご利用者と一緒に呼びかけを行いました。12月は交通量が増え、交通事故の多い月です。皆様も運転には十分にお気をつけください。



交通安全啓発運動の様子です



寒い中、皆で安全運転を呼び掛けました

今月のベストショット



横市地区まつりに出品しました。(日野久子様)

「みどり園 クリスマス会 開催のお知らせ」

日時：令和元年12月15日(日)

時間：13時30分～16時30分

場所：みどり園(食堂・ホール)

今年度も上記のとおりクリスマス会を開催します。利用者の皆様と楽しい時間を過ごしませんか。皆様の参加をお待ちしています。

